

lettre d'information n° 6 LE PROJET 2017

Le concert se prépare et aura lieu dans quelques jours, dimanche 5 mars. A coup sûr, nous serons nombreux dans la joie de se retrouver et de fêter le deuxième anniversaire de l'association MADiA.

Après la construction du bâtiment, c'est l'occasion de présenter la suite du projet pour cette année

LE MOT DU PRÉSIDENT

Notre projet à Fianarantsoa a vu s'achever fin 2016 la construction d'un ensemble de deux salles pour l'accompagnement scolaire. Xavier, s'est beaucoup impliqué dans la construction, contrôlant, conseillant, calculant... ; tout s'est achevé dans les temps et pour le montant initialement prévu. Le moment est venu d'employer au mieux ce bâtiment, en respectant ce qui nous a décidés à lancer la réalisation.

LA CONSTRUCTION EN 2016 : 1^{ÈRE} PHASE

En 2016, MADiA a construit le bâtiment d'un point d'accueil pour jeunes de 10 à 15 ans déscolarisés et à la rue, en liaison avec les actions de l'AIC.

Les nouveaux locaux consistent en un bâtiment de 76 m² sur



L'annexe comporte deux salles, chacune sur un niveau. Elle est située sur le même terrain que le foyer Sainte-Louise. Le terrain a été valorisé au mieux



La finition du bâtiment est soignée.
Il sera agréable à habiter

deux étages, construit sur le site du Foyer Sainte-Louise de l'AIC à Fianarantsoa. La construction a été réalisée de septembre à décembre 2016 grâce aux financements de MADiA et sous le contrôle de Xavier, jeune ingénieur volontaire de l'ESTP Cachan.

Le budget initial de 15 000 € a été respecté.

CONTENU DE LA 2^È PHASE

La deuxième phase consiste à élaborer un projet d'établissement pour l'accueil des jeunes dans le cadre des actions de l'AIC, à compléter l'équipement de ces nouveaux locaux en fonction des objectifs de ce projet et à accompagner un premier groupe.

Ce projet d'établissement a pour objectif d'amener ces jeunes déscolarisés, en partie désocialisés, à accéder aux prérequis de la professionnalisation dans un centre de formation.

Le projet permettra d'identifier les critères d'admission des enfants, de savoir reconnaître leurs motivations, de fixer le type d'enseignement et les objectifs pour cette première année.

L'objectif est de démarrer à la rentrée 2017 un accompagnement personnalisé de dix à quinze jeunes de 8 à 15 ans. Ils seront répartis probablement en deux classes d'âge. Au bout d'un an, une évaluation détaillée sera pratiquée.

Une mission sur place en mai 2017, de Patrice et Bernard, un contact suivi par Internet entre MADiA en France et sur place, l'AIC. Un professionnel référent en France se propose d'aider à définir précisément le projet d'établissement. MADiA suscite toujours le bénévolat !



REPERES :

Concert annuel le dimanche 5 mars à la mairie de Cachan : Talike Gellé chantera Madagascar

Mission de Bernard et Patrice à Fianarantsoa en mai 2017 avec inauguration des locaux

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 7 - MAI 2017

LE BUREAU : BERNARD BAUDRY - NIRINA RAKOTOVAO - LAURENT LAPOUILLE - PATRICE CHÉRON - ÉTIENNE RAZAFINJATO

Rejoignez-nous sur www.madia.fr

suivez-nous sur Facebook : Association Madia

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal – 94230 Cachan